

塩浜小 学校だより

 第
 6
 号

 令和
 元年
 6月13日

職員室前の花壇を鮮やかなピンク色で彩っていたツツジに替わって、アジサイの紫が目に優しく映ります。梅雨入りのニュースが流れるのと同時にしばらく雨の日が続きましたが、太陽の光が降り注ぐ日には、気持ちも晴れやかで明るくなる感じがします。子どもたちが楽しみにしている、プール水泳が始まります。梅雨空とにらめっこしながら一喜一憂する日々が、これからしばらく続きます。

ジャガイモの収穫 & サツマイモの苗植え

4日(火)に、地域のみなさんにお世話になり「キッズ農園」で栽培していた、ジャガイモの収穫を行いました。この日は、6年生が「三泗小学校陸上記録会」で中央緑地公園へ出かけていたため、1年生~5年生までの子どもたちが、地域のみなさんといっしょに「芋ほり」を行いました(6年生の子どもたちは、翌日に理科の勉強を兼ねて、観察をした後に収穫しました)。

また、12日(水)には、ジャガイモの収穫を終えた後の畑に、1年生の子どもたちが、地域のみなさんに教えていただきながらサツマイモの苗を植えました。地域のみなさんと子どもたちが触れ合う機会のひとつとして、「キッズ農園」での野菜作りに取り組んでいますが、これからは、サツマイモの生長を観察するとともに、秋の収穫を楽しみにしながら、水やりや草ぬきなどの畑の手入れでも、地域のみなさんから色々なことを学ばせていただきたいと思います。

コミュニティースクール運営協議会

5日(水)に、今年度の第1回コミュニティースクール運営協議会を開催しました。本協議会は、学校・家庭・地域が連携して子どもたちを育んでいくことを目的に、令和3年度までに市内のすべての学校に設置することを目指して、市教育委員会が平成22年度から取組を進めています。塩浜小学校には平成27年度に設置され、今年で5年目を迎えます。

この日は、今年度の「学校づくりビジョン」及び本校の現状と課題を確認していただき、今後の計画や活動等について話し合いました。また、ここ数か月のニュースで報じられているように、子どもにかかわる痛ましい事件や事故が全国各地で相次いで発生していることから、子どもた

ちの命を守り、安心・安全な学校生活を実現するためには、学校・家庭・地域が連携して様々な取 組を進めていくことが不可欠であることを、委員全員で再確認しました。

授業参観 & 懇談会

7日(金)の授業参観並びに懇談会には、あいにくの雨天にもかかわらず、たくさんの保護者の みなさんにご出席いただき、ありがとうございました。ご覧いただいたお子さんや学級の様子は、 いかがでしたでしょうか。また、懇談会では、様々なご意見等をお聞かせいただき、ありがとうご ざいました。

この日の授業参観では、塩浜地区防災協議会のみなさんにご協力いただき、3年生で防災学習を行いました。その一環として、三重県から起震車に来ていただき、子どもたちに地震の揺れを体験してもらう予定でした。しかし、機械の不調により起震車がなかなか作動しなかったため、遅い時間に集まってきた一部の子どもたちや保護者のみなさんだけが体験することができ、希望者全員が体験することができないという、少し残念な結末になってしまいました。